

## Las nuevas alternativas de estudios que ofrecen las universidades de Guayaquil

Universidades	Carreras nuevas	De qué se trata
1. Espol	Lic. en Sistemas Multimedia	8 semestres. Manejo de audio, video y gráficos por computadora. Contenidos interactivos, juegos, simuladores, realidad virtual, etc.
2. Católica	Lic. en Administración de ventas	2 años. Para dirigir grupos de trabajo
3. Casa Grande	Ecología Humana, Educación y Desarrollo	4 años. Trabajo individual o en instituciones educativas, sociales o empresariales
4. Del Pacífico	Ing. en Gestión Tecnológica	4 años. Administrar negocios y la logística de distribución de los productos
5. Politécnica Salesiana	Ing. en Sistemas computacionales	3 años. Administrar redes de computadoras y sistemas para transmisión de datos
6. San Francisco de Quito	Lic. en Gastronomía	2 años. Todo lo relacionado con la gastronomía internacional
7. De Guayaquil	Lic. en Arte, Lic. en Ciencias Básicas y Asistentes Auditivos.	Las dos primeras duran 5 años, la tercera 3. Especialización en artes plásticas, expresión corporal y ecultura. Educación para niños y adultos. Asistencia en todos los campos
8. Santa María	Lic. en Gestión de Diseño y Comunicación Visual	1 año. Liderar, organizar y controlar las actividades de diseño
9. Tecnológico Espíritu Santo	Lic. en Negocios Internacionales	3 años. Importaciones y exportaciones, gestión aduanera y negocios internacionales
10. Facultad de Comunicación de la Escuela Mónica Herrera	Lic. en Gestión Social y Desarrollo	2 años. Elaborar proyectos de cooperación internacional y voluntariado

Fuente UNIVERSIDADES

EXPRESO

# Diez nuevas carreras ofrecen las universidades en la ciudad

## Los planes de estudio se muestran desde ayer en Expoplaza

Carla Lecaro confirmó ayer que la carrera de gastronomía es la que seguirá una vez que termine la secundaria.

Ella es estudiante del Instituto Particular Abdón Calderón (IPAC). Acudió ayer, en compañía de varias amigas, a las instalaciones de Expoplaza para conocer las nuevas alternativas de estudio que tienen las universidades del país.

Recorrió pabellones donde representantes de los centros de estudios superiores informaron sobre las carreras que ofrecen. Cuando llegó al stand de la universidad San Francisco de Quito, se interesó por conocer todo lo relacionado con la comida internacional. La gastronomía es una nueva carrera que este establecimiento ha implementado este año.

En la misma situación se encontraba Jorge Prado, estudiante del colegio fiscal Camilo Gallegos. Las ventajas de estudio que brinda la universidad Politécnica Salesiana le llamaron



En el pabellón de la universidad Casa Grande se brindó información sobre las carreras que ofrece este centro de estudio.

mucho la atención. Él quiere estudiar ingeniería electrónica sin tener que dejar de trabajar.

"Los horarios son flexibles y se adaptan a mis necesidades. Los costos también me convienen", le comentó al expositor que informaba las facilidades de estudio en esta entidad.

En la muestra de Estudios

Superiores 2004, las universidades tratan de llamar la atención principalmente de los estudiantes de sexto año.

Muchos de ellos aún están indecisos de la profesión que quieren seguir en el futuro cercano. Por ello se esfuerzan por brindarles la información que requieren y mostrarles los benefi-

cios que tienen en cada área de estudio.

El pabellón de la Universidad Católica recibió la visita de decenas de estudiantes que averiguaban sobre los planes de becas y otras ventajas que da a los alumnos que tienen excelentes calificaciones.

La Universidad de Guayaquil también tuvo su público. Las licenciaturas en arte y ciencias básicas acapararon la atención, incluso de profesionales que desean otras alternativas de estudio para abrirse camino en campos diferentes.

La Espol, las universidades Casa Grande, Santa María y del Pacífico, regalaron boletines que explican los pênsum de estudios. Ellas acapararon la mirada de los visitantes con pequeños regalos como plumas, lápices y llaveros que tenían impregnado el logotipo de la institución.

La exposición estará abierta al público hasta el próximo domingo, desde las 10:00 hasta las 16:00. La entrada es libre.